



**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

**Protokoll der
8. ordentlichen Sitzung**
Fachschaftsvertretung 2022/23 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

15.05.2023

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Marie Büttner
marie.buettner@fau.de

Protokoll

Leon Bernáth
leon.bernath@fau.de

Anwesend

Marie Büttner ^{FS, FR}	18:13 – 19:33 Uhr
Sarah Fritsche ^{FR}	–
Emil Fischer ^{FR}	–
Tamara Lindner ^{FR}	18:13 – 19:33 Uhr
Gwyn Rhys Thomas	–
Leon Bernáth	18:13 – 19:33 Uhr
Marko Kilic	–
Florian Woldt	18:13 – 19:33 Uhr
Nils Dörrer	18:13 – 19:33 Uhr
Frederik Andersen	18:13 – 19:33 Uhr
Richard Schmidt	–

Anwesende Stimmen: 11 → beschlussfähig
Sitzungsort: Vor dem FSI-Zimmer der Physik.

Stimmrechtsübertragung von

Marko Kilic
–
–
Gwyn Rhys Thomas
–
Sarah Fritsche
–
–
Emil Fischer
Richard Schmidt
–

Beginn: 18:13 Uhr
Ende: 19:33 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung	1
1.2. Festlegung der Beschlussfähigkeit	1
1.3. Festlegung der Tagesordnung	1
1.4. Bestätigung des Protokolls der 7. ordentlichen Sitzung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik/DS	1
b. Biologie/ILS/LAG	1
c. Chemie/MoWi	1
d. Geographie	2
e. Geowissenschaften	2
2.2. Konvent	2
2.3. Fakultätsrat	2
2.4. FSV-Vernetzungstreffen	2
TOP 3: Organisatorisches	2
3.1. Mails	2
3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung	3
TOP 4: Anträge	3
4.1. Haushaltsmittelanträge	3
4.2. Prüfungsversuche	3
4.3. Sonstige Anträge	3
TOP 5: Verschiedenes	3
5.1. Aktionen in nächster Zeit	3
5.2. Sonstiges	4
5.3. ToDos	4
5.4. Sitzungsfeedback	4
5.5. Nächste Sitzung	4

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung

Die Sitzung beginnt um 18:13 Uhr.

1.2. Festlegung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 11 Stimmen beschlussfähig.

1.3. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde angenommen.

1.4. Bestätigung des Protokolls der 7. ordentlichen Sitzung

Das Protokoll wird ohne Einwände angenommen.

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSlen

a. Mathe/Physik/DS

- Wir wurden zum Tech-Vernetzungstreffen eingeladen, war am Donnerstag, man hat sich vernetzt.
- Es findet am Mittwoch seit langem mal wieder ein Physiker*innen im Beruf statt

b. Biologie/ILS/LAG

- Es wird am 16.05. ein Hörsaalkino stattfinden. Die Zusammenarbeit mit der FSI Mathe/Physik/DS bezüglich der Hörsaalkinos wurde aufgekündigt
- Sie wollen sich mit den Geowissenschaftlern vernetzen und zusammen eine Wanderung planen

c. Chemie/MoWi

- Es findet wieder ein Round-Table mit den Professor*innen statt
- Außerdem findet „Unsere Fakultät unsere Forschung“ und „Unser Department unsere Forschung“ statt

d. Geographie

- Geoparty im Zirkel war erfolgreich
- Nachtwanderung lief gut. Wegen des Wetters waren aber weniger Leute als erwartet da
- Der erste Geotreff – das Treffen der Geographiestudierenden – lief super. Es waren einige Leute mit uns am Bohlenplatz
- Die Abschlussfeier Physik fand statt und der Preis für besonderes Engagement in der Lehre wurde verliehen

e. Geowissenschaften

- Geoparty im Zirkel war erfolgreich
- Am 25.05. finden Vorstellungsvorträge für die Nachfolge von Prof. Rohn statt

2.2. Konvent

- Anfang Mai fand eine Sondersitzung statt. Zwei Stunden lang wurde Lars Longerich als stellvertretende Vorsitzende des Konvents abgesetzt und durch Christian Peppel ersetzt. Manche Spratis haben die Arbeit des Sprates aktiv behindert/(unabsichtlich)-sabotiert. Sarah Kriesch ist zurückgetreten, weil ihr ein konstruktives Misstrauensvotum drohte. Lars wurde als Sprati per konstruktivem Misstrauensvotum gestürzt.

2.3. Fakultätsrat

- Fand statt

2.4. FSV-Vernetzungstreffen

Die Fakräfte wurden eingeladen und Sarah und Marie waren da.

- Witzige Vorstellungsrunde
- Wir sollen in Zukunft bitte Leute zum Gespräch über Bauthemen mit dem Kanzler schicken
- Wir haben über die Organisation von Geldern und Berufungsausschüssen geredet
- Die FKK (Fachschaften Koordinierungs Konferenz, in der FSVen eingeladen werden) soll ab jetzt wieder jedes Semester stattfinden und immer von einer anderen FSV gehostet werden

TOP 3: Organisatorisches

3.1. Mails

- Innovationsfond Lehre sucht studentische Vertreter
- Anträge für Bufata

3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung

Marie

TOP 4: Anträge

4.1. Haushaltsmittelanträge

- BuFaTa Biologie
- BuFaTa Geographie

Abstimmung für den Antrag der BuFaTa Biologie:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Abstimmung für den Antrag der BuFaTa Geographie:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Damit sind beide Anträge angenommen.

4.2. Prüfungsversuche

Das Thema wird in den Fakultätsrat eingebracht. Der Dekan meinte, die Stimmung dazu ist gemischt und er ist sich nicht sicher, ob der Fakrat das richtige Gremium ist.

Am 12.06. findet ein längeres wichtiges UniLuSt Diskussionstreffen zu dem Thema statt.

4.3. Sonstige Anträge

TOP 5: Verschiedenes

5.1. Aktionen in nächster Zeit

Echt oder Fake

- Finanzierung - Wie viel will die FSV mitfinanzieren? Wir würden auch die Departments anfragen.
 - ▶ FSV würde die Getränke, Snacks und eine bestimmte Summe für Preise (nicht so viel) finanzieren
 - ▶ Gegenstände (z.B. Waffeleisen) sollten eher von FSIn eingereicht werden, weil es wenig bringt wenn der FSV die Gegenstände gehören

- ▶ Es wurden erstmal 300€ für alles zusammen bewilligt. Evtl. kann auf der nächsten Sitzung nachgebessert werden, wenn nötig.
- Gibt es Ideen für Preise?
Evtl. (für Chemiker*innen besonders interessant) Reagenzshotgläser
- Hat jemand Lust, ein Plakat zu gestalten?
 - ▶ Vielleicht Marko Kilic
- Gab es nicht irgendwo eine Popcorn-Maschine? Hat eine andere (als Mathe/Physik/DS) FSI Schüsseln?
 - ▶ Büsra hat wohl von der Popcorn-Maschine etwas gesagt und weiß evtl. mehr. Die Sitzung weiß sonst von nichts.
 - ▶ Zu den Schüsseln: Wie groß?
Die Geo hat auch ein paar
- Dienstag der 27. Juni ist der vorläufige Termin

5.2. Sonstiges

- **Hochschulwahlen:** Es gibt Listen von den Jusos, dem RCDS und die Bunte FSIen-Liste

5.3. ToDos

Echt oder Fake muss weitergeplant werden.

Pyramidenkonferenz muss auch weitergeplant werden wenn Florian die Zeit findet.

5.4. Sitzungsfeedback

- Es war schön in Präsenz zu sein
- Es war eine lange Sitzung

5.5. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird online, die übernächste in Präsenz stattfinden.

Sitzung wird beendet um 19:33 Uhr.